



広報 うらにし4月号

第 206 号
2020 4月1日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部

・新型コロナウィルス

世界中がウィルスショックで混乱し第二次世界大戦後で最大の危機だと戦々恐々の日々を過ごしている。まさか、このような事態になることを誰が予想しただろうか。東京オリンピックも延期が決定した。感染者の多い国の惨状は対岸の火事ではなく、身近でも起こりうる。現にコメディアンの志村けんさんが死去した。安全な場所を選び国民1人ひとりが心して自重して自制することが求められている。人命もさることながら、経済的な損失も甚大なものがある。緊急事態宣言、首都封鎖、医療崩壊など聞いたことない過激な言葉が飛び交っている。でも刻々変化する事態を直視すると現実味を帯びてきた
 一日も早く終息し
 平和な日々を取り
 もどしたいものだ。



・首里城復興募金 13万円 16日(月)

会員皆様から寄せられた募金総額が13万になりました。ご協力ありがとうございました。募金を浦添市松本市長に託してきました。支援金は、復興支援に向け設置された「てだこのまち首里城応援プロジェクトチーム」で活用することです。



・令和2年度前期班長集合 班長引継式 (29日) *新型コロナウィルス蔓延防止のため短時間で終了

4月から9月までの務めとなります。よろしくお願ひ致します。

班	氏名	班	氏名
1	座霸 立也	16	吉田 盛輝
2	知念 重正	17	金城 正彦
3	友利 正吉	18	松田 道子
4	伊佐 和廣	19	平良 吉則
5	高良 茂	20	真喜志 進
6	福嶺 勝公	21	兼浜 朝昭
7	山内 和雄	22	上地 昌米
8	下地 寛	23	名嘉 芳行
9	田場 力	24	仲嶺 真一
10	砂川 好彦	25	平安 勝子
11	仲村 昌雄	26	盛舛 真孝
12	平良 保文	27	徳永 公男
13	上原 健	28	新里 愛子
14	下地 裕之	29	田名 弘明
15	宮国 浩		



・浦西青年会からのメッセージ

浦西青年会は今年度発足30周年を迎えます。本会は浦添青年連合会に入り、他地域で活動する団体と交流を深め、更には沖縄市山里青年会をはじめとする地域外の団体とも交流を重ね、市内外及び県外のイベントにも出演、また多くのメディアを通して演舞披露を行いました。
 その活動が評価され令和元年度に県内初の内閣総理大臣賞を受賞しました。これも一重に青年会OBや地域のご理解・ご協力の賜物と感謝しております。今年度は世代交代により誇りと自信をもち新時代に相応しい新たな息吹で更なる飛躍発展を遂げるよう活動を展開致します。引き続き地域の皆様のご理解ご支援をお願い致します。また、メンバーも隨時募集していますのでお気軽にお問い合わせ下さい。



行政区住民登録人口 (3月末)

世帯数 719 総人口 1752
 自治会加入 399 加入率 55%

定期清掃 (第3日曜日)

リサイクル活動 (同上)

////// 4月行事 //////////////

*図書丸来館日 5、19日
 19日 定期清掃
 自治会定期総会

以下中止の連絡がありました。

生きいき健康クラブ 4月末迄
 ピラティス体操 同上
 フラダンスサークル 同上

« « « 首里城復興募金 » » »

寄付金総額は最終的に13万円となりました。ご協力に感謝申し上げます。

・3月評議委員会 29日(日)

協議事項

- ・役員・評議委員の任期について
- ・自治会費・積立金の減額
- ・令和元年決算
- ・令和2年の予算案

次回臨時評議委員会(4月5日)で再審議

報告事項 (抜粋)

- ・新型コロナウィルス拡散防止のための公民館休館、行事の中止等の報告
- ・班長免除要請3件(11班、16班、25班)

・美らまち通り隊活動 29日(日)

年度最後の活動に多数の隊員が参加して爽やかな汗を流しました。公民館周辺の除草や剪定作業を行いました。また、道行く人の目の保養にと、蕾をつけたガクあじさいの鉢を公民館前の歩道に並べました。歩道が多少狭くなつてご迷惑をかけると思いますが、ご理解のほど宜しくお願ひします。

県緑化推進委員会から花苗等の無償配布を受けて、花いっぱいの浦西があることに感謝して、緑の募金活動を行いました。美らまち通り隊の皆様の協力で集まつた浄財を緑化推進委員会の平良会長に贈呈してきました。「毎年の募金に感謝するとともに日頃の浦西美らまち通り隊の活動に敬意を表する。今後とも、緑化推進にご協力をいただきたい」とのコメントがありました。あなたも美らまち通り隊隊員になりませんか?

沖縄みどり会館

公益社団法人 沖縄県緑化推進委員会
一般社団法人 沖縄県森林協会



・浦添警察署から感謝状 2月28日(金)

日ごろの警察活動に深い理解と関心を寄せ警察業務各般にわたる積極的な支援協力の功労が讃えられ感謝状をいただきました。今後も地域の安全・安心を守るために警察署と連携を密にしていきますので、皆様のご協力をお願い致します。



*リサイクル収益金

3月末実績(累計)

128,355円

(前年比 51%)

公民館倉庫へ持込下さい。

12月からはアルミ缶のみの回収となります。
アルミ缶の提供にご協力お願いします。



古紙リサイクル終了!!!

古紙価格の大暴落により古紙

(新聞・段ボール等)回収を12月より取止めています。これまでの、ご協力に感謝申し上げます。

ご確認ください!

新道路

・浦西駅周辺整備情報

里道整備工事始まる



前田・浦西道路工事



にしばる保育園に隣接する里道が完成すると駅までの距離が格段に近くなります。完成は5月末頃とのこと

あじさい公園から階段を通って駅へ向かう道路(前田・浦西道路)の工事が始まり10月頃完成とのこと。途中橋がかかります。自治会から最短のコースとなります。

・浦西青年会所属の韓国の朴さんに感謝状

異色の青年会会員・沖縄と韓国の懸け橋に!



沖縄タイムス 3月26日



・ユブシガ丘トンネル開通 31日(火)

以前から気になっていたトンネルが開通しました。

浦添市市道国際センター線と県道241号線(浦西中から儀保に向かう道)を結ぶユブシガ丘トンネルです。国際センター側から首里石嶺につながる道路で、渋滞緩和と利便性が高まります。皆さんもぜひ通り初めに出かけたらかがでしょうか?



*リサイクル収益金

3月末実績(累計)

128,355円

(前年比 51%)

公民館倉庫へ持込下さい。

12月からはアルミ缶のみの回収となります。
アルミ缶の提供にご協力お願いします。

ペットの粪放置しないで



飼主が責任を持って持ち帰ってください